

## CIRCULAR No. 484

15 de diciembre de 2014

**DE:**

**PARA:** Radicador Salida  
Alcaldía de Pereira

**ASUNTO:** La solidaridad

Cordial saludo,

Hemos aprendido a volar como los pájaros, a nadar como los peces, pero no hemos aprendido el arte de vivir juntos, como hermanos . Martin Luther King

La solidaridad es la adhesión circunstancial a la causa o a la empresa de otros. Así mismo, se refiere al sentimiento o valor, a través del cual las personas se sienten y reconocen unidas, compartiendo las mismas obligaciones, intereses e ideales. Ser una persona solidaria no se limita al ofrecimiento de ayuda, sino que implica un compromiso con aquel al que se intenta ayudar. La solidaridad es un valor de gran trascendencia para el género humano, pues gracias a ella no sólo hemos alcanzado los más altos grados de civilización y desarrollo, sino que hemos logrado sobrevivir y salir adelante después de los más terribles desastres.

Es la capacidad de entregarse desinteresadamente a otros semejantes, para compartir una moneda, alimento, techo, medicamentos o simplemente un sentimiento con nuestros compañeros de viaje en este corto paseo que es la vida. La solidaridad es inherente al ser humano y está fundamentada en la igualdad universal que une a todos los hombres, sin distingos de raza, credo, edad, nacionalidad o cultura.

La solidaridad no se predica, simplemente se práctica, porque quien verdaderamente da como un gesto sincero y solidario, no espera recibir nada a cambio y por el contrario prefiere el anonimato.



## 2.14. Secretaría de Gestión Administrativa -2-

Por eso, la reflexión para esta navidad es que miremos hacia nuestros semejantes, pero sobre todo, hacia aquellos que están más necesitados y que requieren un poco de nuestra solidaridad. Busquemos a esas personas para llevarles un regalo, un abrazo o mejor aún, para invitarlos a cenar en nuestra casa, para ratificarles que aunque estamos en situaciones diferentes, hacen parte de nuestras vidas en este corto trasegar por este planeta y que pueden contar con nuestro afecto y apoyo. Seámos solidarios.

Atentamente,

**JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ**  
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesus Maria Hernandez Cruz